

## **Reto InnovAcción 2.0: Potenciando la Innovación y la Sostenibilidad en América Latina y el Caribe**

### **1ero de Noviembre de 2023**

El Young Americas Business Trust (YABT) y la Fundación Interamericana, se enorgullecen en presentar el lanzamiento del Reto InnovAcción 2.0, una categoría especial dentro del exitoso programa anual: Competencias Talento e Innovación de las Américas (TIC Americas). Desde su creación en 2007, TIC Américas ha sido un faro de emprendimiento e innovación, y con Reto InnovAcción 2.0, reafirmamos nuestro compromiso con el crecimiento sostenible y la transformación empresarial en la región. Registros abiertos ingresando en [www.ticamericas.net/innova](http://www.ticamericas.net/innova)

Reto InnovAcción 2.0 se edifica como un motor para la prosperidad sostenible al acelerar tanto emprendimientos existentes como nuevas iniciativas, con el objetivo de incrementar la participación socioeconómica de grupos marginados en nuestra comunidad empresarial. Este programa reconocerá y premiará las soluciones innovadoras y los modelos de negocio que contribuyan a gestionar recursos naturales, aumentar la eficacia energética y reducir los residuos.

A través de la plataforma de capacitación virtual, el Business Opportunity Online Training Camp (BOOTCamp), coordinado por YABT, los emprendedores participantes tendrán la oportunidad única de conectarse con líderes de la industria y desarrollar estrategias que les permitan concebir e implementar sus propias soluciones empresariales.

Reto InnovAcción 2.0 servirá como plataforma de apoyo al desarrollo empresarial, ofreciendo capacitación, mentoría y oportunidades de visibilidad para ayudar a los jóvenes emprendedores a establecer, operar y potencialmente expandir sus micro y pequeñas empresas. Este reto fomenta el espíritu empresarial, el desarrollo sostenible y la resiliencia medioambiental en América Latina y el Caribe, con un enfoque especial en las comunidades marginadas que están más vulnerables ante desastres naturales.

En su segunda edición, el programa promueve modelos de negocio conscientes del medio ambiente en economías emergentes y empodera a los agentes de cambio a través de la innovación y soluciones sostenibles. Al apoyar a una amplia gama de jóvenes emprendedores, el programa se convierte en un aliado en construir un futuro más equitativo y sostenible para el planeta.

Al registrarse de forma gratuita, los participantes tendrán acceso a una serie de beneficios, que incluyen:

- Capacitación empresarial en vivo, impartida por expertos de renombre internacional en el BOOT CAMP.
- Acceso a capital semilla para financiar sus proyectos.
- La oportunidad de formar parte de una creciente comunidad de jóvenes emprendedores en toda la región.
- Visibilidad internacional de sus proyectos para atraer oportunidades de inversión.
- Acceso a redes estratégicas nacionales e internacionales.
- Apoyo y formación personalizada para los equipos ganadores.
- La posibilidad de obtener mentoría personalizada, ¡y mucho más!

El Reto InnovAcción 2.0 está abierto para registros ahora. ¡No dejes pasar la oportunidad de unirse a este emocionante programa que impulsa la innovación y la resiliencia medioambiental en América Latina y el Caribe!

Para obtener más información y registrarte, visita [www.ticamericas.net/innova](http://www.ticamericas.net/innova)